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Zusammenfassung

        
An 150 Patienten wurde während der Untersuchung mit einem Ganzkörpercomputertomographen Delta 50 FS die Strahlenexposition gemessen. Für die vom Körper absorbierte Dosis wurde, ausgehend von den Angaben der ICRP 26, ein somatisches und ein genetisches Risiko berechnet. Das somatische Risiko pro Untersuchung hat die Größenordnung zwischen 1:40 000 und 1:310 000 je nach untersuchter Rumpfregion. Das genetische Risiko (Wahrscheinlichkeit der Manifestation von strahleninduzierten mutationsbedingten Mißbildungen bei künftigen Kindern und Enkelkindern) hat die Größenordnung von 1:19000 bis 1:1,5 Mill.


      
        
Summary

        
The exposure received during investigation with the Delta 50 FS body scanner was measured in 150 patients. On the basis of data in IRCP 26, the somatic and genetic risk from the absorbed dose was calculated. The somatic risk per examination varies between 1:40000 and 1:310000, depending on the part of the body examined. The genetic risk (probability of radiation induced malformations in off-springs) is of the order of 1:19000 to 1:1,5 million.
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